

Reafirma secretario del ALBA liderazgo mundial de Evo Morales



La Paz, 6 jul (RHC) El Secretario General del ALBA (Alianza Bolivariana para los Pueblos de las Américas), David Choquehuanca, reafirmó el liderazgo mundial del presidente boliviano Evo Morales y criticó las amenazas de muerte hacia el mandatario suscitadas en las redes sociales.

La oposición pretende amedrentar al jefe de Estado y atentar contra su integridad, resaltó Choquehuanca al referirse a los mensajes ofensivos y racistas publicados en Twitter contra Morales.

La ministra de Comunicación de la nación andino-amazónica dio a conocer los textos divulgados en la cuenta del presidente @evoespueblo a título de un usuario nombrado Exorcismo Bebé y otro registrado a nombre de Saimon con la siguiente advertencia: 'Evo, cuídate, estás muerto'.

López explicó que algunos de las publicaciones aparecieron en Twitter luego de que Evo Morales expresara su solidaridad con el pueblo cubano ante las medidas anunciadas por el presidente de

Estados Unidos, Donald Trump, cuyo fin es recrudecer el bloqueo de Washington contra La Habana.

Ante esta situación, el viceministro de Seguridad Ciudadana de Bolivia, Carlos Aparicio, anunció un patrullaje cibernético en el país para dar con los autores del hecho. Mediante esta acción, se investigará y sancionarán con la severidad que establecen las normas para no dejar impune a ningún delincuente de ese tipo, aseguró.

Por su parte, la exministra de Comunicación de Bolivia, Amanda Dávila, resaltó aquí el desprendimiento y generosidad del pueblo venezolano a la causa de la independencia de los países latinoamericanos.

Si algo caracteriza a Venezuela es su desprendimiento absoluto para contribuir a la lucha y la liberación latinoamericana e impulsar el sueño del líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, de fundar una Patria Grande, dijo en un coloquio a propósito del 206 aniversario del Día de la Independencia de esa nación sudamericana, efectuado en la casa Simón Bolívar.

De acuerdo con Dávila, Venezuela atraviesa por el momento más grave de su historia contemporánea, con una arremetida sin cuartel de los medios de comunicación y de la derecha, una guerra constante, caracterizada por un terrorismo mediático que reitera una y otra vez las mentiras montadas, y tergiversa la verdad.

El objetivo de esa desinformación es hacer creer al mundo que toda la violencia existente y la situación económica del país tiene como responsables al Gobierno del presidente, Nicolás Maduro, y a las fuerzas de izquierda, subrayó, y exhortó a todos los movimientos progresistas de la región a intensificar su respaldo al proceso revolucionario venezolano.

Por su parte, el secretario general de la Alianza Bolivariana de los Pueblos de Nuestra América (ALBA), David Choquehuanca, se refirió al papel del secretario general de la Organización de Estados Americanos, Luis Almagro, para dividir a Venezuela, a esa institución y a las organizaciones, jóvenes e indígenas de América Latina.

Su actuación afecta a los procesos revolucionarios que trabajan por la unidad, soberanía y la independencia, dijo Choquehuanca, y elogió la lucha del pueblo venezolano para defender la paz y la convocatoria a una Asamblea Constituyente.

También abogó por fortalecer y organizar mejor la unidad de todas las fuerzas progresistas de Latinoamérica para tomar iniciativas solidarias de apoyo a Venezuela y enfrentar así el poder de los medios de comunicación, que mienten de manera reiterada con el objetivo de justificar ante el mundo una intervención militar en la nación bolivariana.

La embajadora de Venezuela en Bolivia, Cris González, calificó por su parte de muy emotiva, solidaria y llena de convicciones la carta de apoyo enviada por el mandatario de la nación andino amazónica, Evo Morales, a Maduro.

Según González, ahora las trincheras de combate para defender a los procesos progresistas y las ideas revolucionarias son las redes sociales, Twitter, Facebook, los periódicos y los medios de comunicación.

Al conversatorio también asistieron los embajadores de Ecuador y Nicaragua en Bolivia, Ricardo Ulcuango y Elías Chévez, respectivamente, y dirigentes de organizaciones sociales y políticas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134787-reafirma-secretario-del-alba-liderazgo-mundial-de-evo-morales>



Radio Habana Cuba